

Bulletin Paroissial

PAROISSES
NOTRE-DAME DES VIGNES
et SAINT-CHINIAN



N° 72
JANVIER
2026

Édito « Paix sur la terre aux hommes qu'il aime »

Déjà, à la naissance de Jésus, un pont de lumière avait relié le ciel et la terre. Les anges avaient chanté : « Gloire à Dieu au plus haut des cieux et paix sur la terre aux hommes qu'il aime. »

C'est ce que nous chantons chaque dimanche avec le « Gloria » et c'est le refrain qui rythme nos liturgies du temps de Noël. Un refrain qui met la joie dans nos coeurs car nous savons désormais « que Dieu s'est fait homme pour que l'homme devienne Dieu ». Ces mots puissants, qui sont prononcés pour la première fois par Saint Irénée, ont été répétés à chaque siècle avec autant d'emphase, par les pères de l'Église et des théologiens résument dans cette sentence la véritable essence du christianisme : une descente ineffable de Dieu jusqu'aux limites ultimes de notre condition déchue, même jusqu'à la mort... une descente de Dieu qui ouvre aux hommes un chemin d'ascension vers la vision illimitée ou l'union des êtres créés avec la Divinité.

Quelques années plus tard, l'évangéliste Luc se souvient de la plainte et des larmes de Jésus devant l'incapacité humaine à trouver la paix. Jésus venait de faire une entrée triomphale à Jérusalem et Jésus pleura en disant : « Si toi aussi tu avais su, en ce jour trouver la paix » (Lc 19,42).

Trouver la paix et la construire : voilà ce qui a manqué à Jérusalem et ce qui fait défaut à notre monde d'aujourd'hui. La paix, oui, mais pas n'importe laquelle. Une paix qui ne soit pas simplement cessation des hostilités, mais qui commence par la paix intérieure, se poursuive dans nos relations proches, une paix qui se fasse désirable et durable. Une grande paix qui commence par des micro-paix, de petites initiatives de fraternité qui donnent du corps au commandement du Christ « aimez vos ennemis. »

Chaque année nous formulons des vœux pour la nouvelle année et ces jours-ci ces souhaits sont sur nos lèvres, dans les écrans de nos smartphones, dans les discours politiques. Un proverbe africain nous enseigne : « Avant de mettre du sel sur ta langue, il vaut mieux le mettre dans tes actes », les belles paroles ou promesses ne suffisent pas, il faut les mettre en pratique. C'est que ce le pape Léon XIV demande aux fidèles chrétiens et aux hommes de bonne volonté dans son message pour la 49e Journée mondiale de la paix le 1er janvier 2026. Léon XIV propose une analyse crue dans son réalisme mais en même temps réconfortante par l'espérance qui l'imprègne.

Léon XIV interpelle les chrétiens afin qu'ils se souviennent «des tragédies dont ils se sont trop souvent rendus complices » et qu'ils deviennent «des témoins prophétiques» de la paix du Christ ressuscité qui «est désarmée, car son combat était désarmé, dans des circonstances historiques, politiques et sociales précises ». Tous les chrétiens sont appelés à « agir avec miséricorde » et à prendre exemple sur ces frères et sœurs qui «ont su écouter la douleur des autres et se sont intérieurement libérés de l'illusion de la violence ».

« Unir nos efforts pour contribuer mutuellement à une paix désarmante, une paix qui naît de l'ouverture et de l'humilité évangélique », telle est l'invitation finale du message pour la Journée mondiale de la paix 2026.

C'est avec ces mots du Pape que je vous souhaite une bonne et heureuse année 2026. Saurons-nous construire des ponts de fraternité et de solidarité ? Que le Prince de la Paix fortifie et notre foi et notre espérance ! « que la Paix soit avec vous tous, dans vos familles et communauté » !

Bonne et heureuse Année 2026 !
Abbé Timothée Diallo

Mardi 6 janvier

14h30 Réunion de l'équipe du Rosaire, *Maison Saint Roch, Cessenon*

Mercredi 7 janvier

10h00 Catéchisme et éveil à la foi, *Couvent Saint-Joseph, Saint-Chinian*

10h15 Chapelet médité, *Église de Saint-Chinian*

Samedi 10 janvier

09h30 Catéchisme, *Maison Paroissiale, Cazouls*

10h30 Éveil à la foi, *Maison Paroissiale, Cazouls*

14h00 Réunion de préparation au baptême, *Maison Paroissiale, Cazouls*

14h30 Réunion d'information en vue du baptême des petits enfants, *Maison Paroissiale, Cazouls*

Mardi 13 janvier

14h30 Rencontre du Mouvement Chrétien des Retraités, *Maison Saint Roch, Cessenon*

Vendredi 16 janvier

20h00 Rencontre du catéchuménat, *Couvent Saint-Joseph, Saint-Chinian*

Samedi 17 janvier

08h45 Rencontre du catéchuménat, *Maraussan*

Mercredi 21 janvier

10h00 Catéchisme et éveil à la foi, *Couvent Saint-Joseph, Saint-Chinian*

18h30 Répétition de chants, *Maison Paroissiale, Cazouls*

Jeudi 22 janvier

09h00 Réunion de l'Équipe d'Animation Pastorale, *Maison Saint Roch, Cessenon*

Samedi 24 janvier

09h30 Catéchisme, *Maison Paroissiale, Cazouls*

14h00 Réunion de préparation au baptême, *Maison Paroissiale, Cazouls*

14h30 Réunion d'information en vue du baptême des petits enfants, *Maison St Roch, Cessenon*

SAINTE MARIE MÈRE DE DIEU, SOLENNITÉ

Jeudi 1^{er} janvier

Messes à

10h30 à Saint Chinian et 18h00 à Maraussan

**CLÔTURE DU JUBILE DE L'ESPERANCE**

dimanche 11 janvier 2025

Vêpres solennnelles à la cathédrale Saint-Pierre de Montpellier

Baptêmes

24 janv

Cessenon

11h00

LATO

« Chers paroissiens,

Au nom de toutes les équipes du Secours catholique, je tiens à vous remercier chaleureusement pour les dons que vous avez effectués à l'occasion de la quête impérée. Comme vous le savez, le Secours catholique est présent sur 45 lieux d'action dans le diocèse et assure des services divers auprès des plus pauvres de notre société. Le Secours catholique, mouvement d'Église, vit essentiellement de vos dons et assure ainsi au nom de l'Église le service au frère. Nous avons besoin de vos dons et aussi de temps/bénévoles.

N'hésitez pas à nous contacter pour changer le regard de la société sur les pauvres et la pauvreté : benevolat.340@secours-catholique.org

Grand merci !

Bien fraternellement , Jean-Marie Brugeron , Président secours catholique Hérault »



BONNE ET
SAINTE
ANNÉE
2026



PRÉPARATION AU MARIAGE

Samedi 31 janvier et dimanche 1^{er} février

Rencontre pour la préparation au mariage

De 8h30 à 17h, Couvent Saint-Joseph de Saint-Chinian

Obsèques

2 déc	Cazouls	Michel LAUTIER	85 ans
10 déc	Cazouls	André DIOUY	85 ans
10 déc	Assignan	Jean-Philippe LIGNON	60 ans
16 déc	Cazouls	Anna-Maria PUCH née MARTINEZ LOPEZ	95 ans
18 déc	Cessenon	Paul MILHE	88 ans
18 déc	Maraussan	Simone BOSC née SONTA	95 ans
19 déc	Cazouls	Andre MORA	89 ans
20 déc	Cessenon	René LINARES	78 ans
22 déc	Cessenon	Claude de BARTHEZ de MARMORIERES née DURAND-FONTANEL	89 ans

Messes dans les Maisons de Retraite

Jeudi 1	16 h 30	Cazouls
Jeudi 8		Cessenon
Jeudi 15		Maraussan
Jeudi 22		Saint-Chinian

Messes dans les villages

Mardi	18 h 00	Cazouls	6
		Cessenon	13
		Maraussan	20
		Maureilhan	27
Mercredi	09 h 30	Saint Chinian	sauf le 21
	18 h 00	Cazouls	
Vendredi	17h30	Vêpres, adoration et messe, Couvent Saint Joseph	
Samedi	18 h 00	Babeau-Bouldoux, Fête patronale de Saint-Clair avec bénédiction et vente de pains au profit de la paroisse	3
		Maureilhan	3, 17 et 31
		Maraussan	24
		Pardailhan, fête patronale	10
		Cessenon	
Dimanche	10 h 30	Cazouls	
		Saint Chinian	

PERMANENCES DU PÈRE TIMOTHÉE

Au presbytère de Saint Chinian, les mercredis à 10h sauf le 21 janvier

Au presbytère de Cazouls, les jeudis à 18h00 sauf le 1^{er} janvier

CONCERTS

Dimanche 4 janvier

16h00 concert de Noël par la chorale LA GUSTARELLE , Église de Berlou

**Pour toute demande de baptême, de mariage, d'intention de messes,
Rendez-vous sur les sites internet des paroisses :**

www.paroissendch.fr

Ou contactez-nous :

13 bis rue Professeur Amédée Borrel - 34370 Cazouls-lès-Béziers

04.67.93.81.03 - contact@paroissendch.fr

9 place du Marché - 34360 Saint Chinian

04.67.38.00.42 - contact@paroissendch.fr

Pour des obsèques, contactez :

Notre Dame des Vignes : 06 29 89 45 52

Saint Chinian : 06 41 51 16 46